
 

École Mathieu-Martin 
511, rue Champlain, Dieppe, NB, E1A 1P2 

                            Téléphone (506)856-2770        Télécopieur (506)856-2779 

Compte-rendu du mercredi 29 septembre 2021 
``✓`` indique présent   ``X`` indique absent 

Membres votants Présent Membres ex-officio Présent 

Sabrina Avril ✓ Janelle LeBlanc (rep. étudiant) X 

Caroline Chiasson-Hooper ✓ Jonathan Diodati (rep. personnel) X 

Michel Cyr ✓ Natacha Vautour (rep. CED) X 

Tosha Goguen X Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gabriel Laplante ✓ Isabelle Babineau ✓ 

Nathalie Landry ✓ Manon Porelle ✓ 

André Martin ✓   

Luc Richard (président) ✓   

Gilles Robichaud ✓   

Nanny Savoie ✓   

 
1. Ouverture de la réunion, mot de bienvenue et tour de table 

• La présidence de la réunion s’excuse pour le défi technique avec Zoom qui 

a reporté le début de la rencontre à 18 h 46 et remercie les gens de leur 

patience. 
• Chaque participant s’est rapidement présenté au groupe. 

 
2. Rôle de secrétaire 

• Luc accepte de prendre les notes et de faire suivre le compte-rendu de 
cette première rencontre aux membres. 

 
3. Proposition et adoption de l’ordre du jour 

• Proposé par Gilles/appuyé de Isabelle (adopté à l’unanimité) 
  

4. Révision du mandat du CPAÉ 
• La direction fait un survol des grandes responsabilités et du mandat du 

CPAÉ. 
 

5. Élections du CPAÉ 2021-2022 de l’école Mathieu-Martin 

• La direction explique les modalités de la composition du CPAÉ tels le 
nombre maximal de membres et la durée du mandat.  Elle réitère que les 

parents non élus au CPAÉ peuvent tout de même participer aux réunions à 
titre d’observateurs-trices, mais que ces derniers n’ont pas droit de vote.   

• Elle présente les noms des personnes qui ont soumis leurs intérêts à se 
joindre au comité. 



 

• Elle explique qu’un vote sera requis puisqu’il y a 7 candidatures pour 5 

postes à pourvoir.  Cinq membres du comité précédent continuent leur 
mandat.   

• On donne l’occasion à chacun de brièvement présenter sa candidature. 
• À la suite de ces informations, deux personnes retirent leurs candidatures 

mentionnant qu’elles souhaitent demeurer à titre de membres non 
votantes. Aucune élection ne fut requise. 

• On souligne la bienvenue aux 2 nouveaux membres Sabrina Avril et Gabriel 
Laplante. 

 

Actions :  

• Ajouter le sujet du choix de la présidence et de la vice-présidence à l’ODJ 

de la prochaine réunion. (Nicole L.) 

• Compléter la fiche des membres pour le CED (Nicole L.) 

6. Adoption du compte-rendu de la réunion du 3 juin 2021 
• Proposé par Isabelle/appuyé de Nanny (adopté à l’unanimité) 

 
7. Suivi du compte-rendu de la dernière réunion du 3 juin 2021 

• Le président fait un retour rapide sur les actions découlant du dernier 
compte-rendu. 

• Aucune question ou suivi requis. 
 

8. Horaire de réunions de l’année 2021-2022 

• La direction informe l’exigence de tenir un minimum de 5 réunions durant 
l’année incluant celle-ci. 

• Elle propose, au préalable, la planification de 5 autres dates dans le cas où 
une réunion doit être annulée pour une raison quelconque ou dans le cas 

où une réunion additionnelle est nécessaire. 
• Le CPAÉ s’entend pour les dates suivantes des prochaines réunions : 

• 2021 : 3 novembre, 1er décembre 
• 2022 : 2 février, 2 mars, 11 mai 

 

Actions :  

• La direction ou la présidence communiquera les dates et convoquera les 

membres du CPAÉ aux prochaines réunions pour l’ensemble de l’année 

scolaire (Nicole/présidence) 

9. Projet du 2e gymnase et rénovation mi-vie de l’école 

• La direction informe les membres des dernières informations et les plus 

récentes communications avec le DSFSud.  Elle affirme que le projet est 

encore une des priorités du DSFSud et qu’il n’y a pas grand-chose que le 

CPAÉ puisse y faire autre que de réacheminer sa lettre au CED évoquant 

les besoins de l’école; 



 

• Elle réitère le défi avec le manque d’espace et fait part des efforts de la 

direction et du personnel pour trouver une alternative et une solution à 

court et moyen terme. Malgré les efforts, la situation n’est pas encore 

résolue.  Il semble toutefois exister une possibilité de libérer un espace 

présentement occupé par le DSFsud à l’intérieur de l’école, espace qui était 

un ancien gymnase.  Il ne s’agit pas d’une solution permanente, mais plutôt 

d’un compromis pour le court terme, idéalement pour utilisation au 2e 

semestre. 

• Le comité propose donc d’acheminer une seconde lettre au DSFSud à 

propos de cet espace et suggère d’inviter le personnel du DSFSud à l’une 

de nos prochaines réunions. 

 

Il est résolu que le CPAÉ fasse suivre une lettre à David Desprès du 

DSFSud, avec la directrice générale Monique Boudreau en copie conforme, 

demandant la relocalisation des espaces de travail du DSFsud à l’intérieur 

du bâtiment scolaire afin de permettre à l’école et aux élèves d’utiliser cet 

espace comme salle de classe dès le 2e semestre de l’année scolaire en 

cours (proposé par Sabrina/appuyé de Gabriel – adopté à l’unanimité) 

 Actions :  

• Préparer et envoyer une lettre au DSFSud (présidence/Nicole L.) 

 

10. Budget du CPAÉ 2021-2022  

• La direction explique le but du montant accordé au CPAÉ, qu’il puisse servir 

à la formation ou aux déplacements de représentations des membres du 

CPAÉ. 

• En 2020-2021, un budget de 500$ était accordé. Une partie fut utilisée 

pour payer la cotisation du CPAÉ à l’AFPNB et le reste fut remis à la 

bibliothèque de l’école 

11. Tour de table des membres, de la direction et du conseil étudiant. 
 

• Nouvelles du conseil des élèves (Nicole pour Janelle) 

o Journée orange organisée pour souligner la Journée nationale de la 
vérité et de la réconciliation du 30 septembre. 

o La marche Terry Fox est organisée le vendredi 1er octobre. 
o Le vendredi sera aussi la Journée en jaune afin de remémorer le 

passage de Samuel Thériault à l’école MM.  Ce dernier fut atteint du 
même cancer que Terry Fox; 

 

  



 

• Nouvelles de la Direction (Nicole) 

o On informe les membres du défi vécu récemment avec le code 

vestimentaire et des démarches entreprises par l’école pour revoir ce 
document. 

o Les membres partagent leurs opinions et commentaires et soulignent 
leur appui à la direction même si tous ne voient pas du même œil les 

exigences de l’école. 
o On félicite l’école et la direction pour son ouverture d’esprit ainsi que 

l’approche au dialogue avec les élèves et les autres intervenants. 

 

Actions :  

o La direction partagera le code vestimentaire aux parents lorsque 

l’exercice de révision sera complété. (Nicole) 

 
 

Tour de table/Rappel : 

• Les comptes-rendus des réunions du CPAÉ sont disponibles au site Web de 

l’école; 

• Les prochaines réunions demeurent en ligne jusqu’à avis contraire;  

 

Prochaine réunion du CPAÉ : mercredi 3 novembre à 18 h 30. 
  

Levée de la réunion : 20 h 29 


